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地区総体を迎えるたびに思い出すシーンがあります。それは私の高校時代です。野球をしていた私は
３年生の先輩たちの最後の夏の大会をベンチ入りをしてともに闘っていました。公立高校でしたが、準
決勝まで勝ち進みました。しかし最後は私立の強豪校を相手に接戦の末敗れました。試合後、最後の打
者となった３年生の先輩が、後輩の私に「内野ゴロで１塁に向かって走っているときに最後だと思った
ら、涙が溢れて前が見えなくなった。あとは頼んだぞ。」と肩をたたいてきました。本気で甲子園を狙
って、一生懸命練習していた先輩たちだったのでとにかく悔しかったんだと思います。先輩の熱い思い
を託された瞬間でした。結局その後は期待に応えられずに終わってしまいますが･･･。

６月７，８日は日置地区の総体を応援して回りました。３年生を中心に
どの部活も県大会を目指して、全力で闘っていました。県大会出場を決め
て、優勝までして喜びを爆発させている人、最後は負けたけど県大会を決
めてほっとした表情の人、これまでの頑張った成果が実って本当に良かっ
たですね。しかし、その一方で、敗れてしまって、中学校の部活動が終わ
った人ちもたくさんいました。その最後の瞬間にいくつか立ち会うことが
できました。ゲームセットの瞬間は呆然として、その後あふれ出る涙をど
うすることもできず、ほとんどの選手が涙にくれていました。先輩ととも
に後輩も肩をふるわせていました。また、全力を出し切って、爽やかな笑
顔のチームもありました。いずれにしてもとても尊い姿です。最後まで勝
ち続けるチームは全国で１チームしかありません。どこかでいつかは敗れ
るのです。最後まで全力でプレーした者のみが得られるすばらしい体験で
あり、瞬間なのです。
県大会に出場する皆さんは、敗れた仲間の分まで頑張ってきてください。

すでに新チームとなってスタートしている皆さんは、先輩たちの涙や最後
の言葉を胸に１年後を目指して頑張っていきましょう。そして悔いのない
毎日を送りましょう。

「ウサギとカメ」のお話を知っていますか。足の速いウサギが足の遅い
カメを馬鹿にします。ならばと、カメがウサギに山のふもとまで競走しよ
うと誘います。負けるはずがないと思ったウサギはあっという間に差をつ
けますが、ちょっと待とうと昼寝をしてしまいます。その間にカメは先に
ゴールする、というお話です。
なぜウサギは負けたのか。油断してしまったから･･･。一般的な解釈です。
別な解釈があります。ウサギは、ゴールを見ていたのではなく、カメに勝つことが目的だったので、

ゴールを見ずにカメのことをばかり見ていました。一方、カメにとっては、相手は誰でも良かったので
す。それがライオンでも･･･。カメは相手に勝つことではなく、ゴールにたどり着くことを目指して脇見
もせず、自分のペースでコツコツと歩く続けました。その結果、ウサギより先にゴールにたどり着いた、
という解釈です。

部活でも、進路でも、まずは目的地（ゴール）～なりたい自分の姿～をしっかりと定めて、あとはカ
メのように自分のペースで一歩ずつ確実に前に進んで行きたいですね。周囲の人と比べるのではなく、
昨日の自分と比べながら･･･。

◎ あったか情報
６月のある朝、小学生が転んで膝をすりむき泣いていました。通りかかった伊集院中学校の１年生男

子生徒、一人がおんぶして、一人がカバンを持って小学校まで送り届けたということでした。その日の
夕方、小学生の母親から中学校へお礼の電話がありました。さりげない行動がうれしいですね。

一歩ずつ、確実に、前へ前へ！

～ なりたい自分の姿を目指して ～
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７ 月 の 主 な 行 事 予 定

７1(金) ２年ひおき学「日置市探訪」校外学習

5(火) 全校朝会

合唱リハーサル(1年④,2年⑤,3年⑥)

8(金) 漢検

9(土) 土曜授業 合唱コンクール

学年ＰＴＡ SOS受け止め方教室

11(月) 学級・学校専門部会・代議員会

12(火) 市教委学校訪問

14(木) 県民の日 ２年鹿児島ジュニア検定

15(金) SC来校

19(火) スマホ・ケータイ安全教室⑤

20(水) 終業式

21(木) 夏季休業～8/31

三者面談～8月上旬

22(金) 県総体～29日

8/1(月 出校日 小中合同研修会

19(金)) 出校日

6月28日(火)、日置地区
道徳教育研修会が伊集院小
学校・伊集院中学校の両校
を会場に開催されました。
本校では、１年３組で内

野教諭が「公平か、不公平
かを判断するためには何が
大切か」をテーマに、また
３年３組では羽生教諭が「
生きるとは、どういうこと
なのだろう」について、個
人やグループで考え、議論しました。相手の状
況や立場を考える等の新たな視点が加わわるこ
とで、生徒一人一人の考え方も、より深まって
いくようでした。その後の授業研究では、参加
していただいた他校の先生方から、様々なご意
見をいただくことができましたので、今後の授
業改善に役立ててまいります。最後に伊集院小
学校で行われた全体会では指導助言をいただき
充実した研修会を実施することができました。

日置地区道徳教育研修会（6/28）

６月７日～９日まで日置地区総体がに開催され、各部活動が熱戦を繰り広げてくれました。その
結果、下記の部活動が団体・個人で上位入賞を果たすことができました。県総体への出場権を獲得し
た部活動は、７月下旬に開催される県総体へ向けて、さらに練習に励み、上位大会である九州・全国
大会への出場を目指してください。

◆ 男子バレー 【優勝】 ◆ 女子ソフトテニス ◆ 柔道
◆ 女子バレー 【4位】 ・団体 【２位】 ・男子団体 【２位】
◆ 剣道 ・個人 ・女子団体 【優勝・２位】
・男子団体 【優勝】 第２位 ・男子個人（階級別）
・女子団体 【優勝】 第３位 第２位
・男子個人 第５位 第１位

第１位 第６位 ・女子個人（階級別）
第２位 ◆ 男子ソフトテニス 第１位
第３位 ・個人 第２位

・女子個人 第１位 第１位
第１位 第６位 第１位
第３位 ◆ 野球 【３位】 ◆ サッカー 【４位】

日置地区中体連総合体育大会結果

本校では、学校・保護者
・地域が一体となって、生
徒たちの確かな学びと育ち
の実現を目指して、本年度
から学校運営協議会制度が
導入されました。
６月14日（火）、第1回

目の会合が開催されました。まず、市教育委員会か
ら委嘱された９名の委員の中から会長に伊集院地区
公民館の前田館長さんが選出されました。次に電子
黒板やタブレットを活用したＧＩＧＡスクール構想
の取組を授業参観を通してご覧いただくと共に、令
和４年度の学校経営等について承認していただきま
した。今後も学校や地域の課題を共有しながら、地
域と共にある学校づくりに取り組んでまいります。

学校運営協議会（6/14）

日置市のＡＬＴとして、
英語の授業を、いつも楽し
く盛り上げてくれたポール
先生が６月初旬で退職され
ることになりました。
本校では生徒会が中心と

なり、急きょお別れの会を
開催しました。まず、はじ
めにポール先生が流暢な日本語で、お別れの挨拶
をしてくださりました。その後、生徒代表から感
謝の言葉と花束が送られました。最後は、全校生
徒に大きな拍手で見送られました。ポール先生が、
新しい職場でも、お元気で活躍されることをお祈
りしています。

Ｔｈａｎｋ you. Mr.Paul（６/２）


